

Kranzniederlegung am Ehrenmal im Stadtgarten. Foto: Auer

Gedenkstunde zum Volkstrauertag

Jedes Jahr richtet der Ronsdorfer Heimat- und Bürgerverein e.V. mit Unterstützung der Ronsdorfer Kirchengemeinden eine Gedenkstunde zum Volkstrauertag aus. Die Chorgemeinschaft der Ronsdorfer Männerchöre, unter Leitung von Klaus Möbius, gab in diesem Jahr der Feierstunde am 13. November 2016 einen würdigen musikalischen Rahmen.

Pfarrerin Judith Denker vertrat ihren erkrankten Mann, Pfarrer Dr. Jochen Denker, und erinnerte am Volkstrauertag an alle Opfer von Gewaltherrschaft und Krieg: "Wir sollen uns Gedanken machen, wie wir in Zukunft leben wollen." Kurt von Nolting sprach für die Bezirksvertretung und erinnerte an die Kriege mit Gewalttaten. Er mahnte, sich für Frieden und Gerechtigkeit auf der Welt einzusetzen.

Die Kranzniederlegungen fanden im Anschluss am Ehrenmal im Stadtgarten für die Gewalt- und Kriegsopfer statt.

Die Reservistenkameradschaft der Flugabwehrsoldaten Wuppertal, begleitete unter Leitung von Oberstleutnant Michael Schröder die Kranzniederlegung. Weitere Kränze legten die Stadtverwaltung, der Volksbund Deutscher Kriegsgräberfürsorge, der VdK und der Heimat- und Bürgerverein am Ehrenmal nieder.

Christel Auer: "Wir danken der "Freiwilligen Feuerwehr" für die Bereitstellung ihrer Wagenhalle zur Ausrichtung der Gedenkstunde." Anschließend lud der HuB alle Besucher und Unterstützer zum "Aufwärmen" ins Bandwirkermuseum ein.

CHRISTEL AUER